



児童数530名
(令和3年6月1日現在)



6月の主な予定

緊急事態宣言が6月20日まで延期になったことを受けて、校内の行事も見直しが必要となりました。以下について御確認ください。

3日	木	新体力テスト開始(～14日)
8日	火	委員会活動
9日	水	交通安全教室(1年・3年)
10日	木	オンライン英語授業(5年) →延期
11日	金	オンライン英語授業(6年) →延期/みなかぜ塾
12日	土	土曜授業 →中止 引き渡し訓練→9月に延期
14日	月	いじめアンケート
15日	火	福岡県学力実態調査(5年)
16日	水	みなかぜ朝の会・JRC加盟式(テレビ放送)
17日	木	学習参観・学級集会(1・2・3年) →中止
18日	金	クラブ活動
24日	木	学習参観・学級集会(4・5・6年) →中止
25日	金	クラブ活動

6月の取組「あいさついっぱい大作戦」～「すすんで」「明るく」「目を見て」あいさつ～

昨年度の10月に、学校運営協議会が中心となり、あいさつ強化月間を設定しました。その成果と課題をもとに、令和3年度は2回実施しようということになっていました。6月は、一回目の取組になります。今回の提案者は、原尾教頭先生で、次のように実施するよう考えています。保護者や地域の皆様にも御協力いただきますようお願いいたします。取組期間は次の通りです。

6月1日～15日…学校を挨拶いっぱいにするために、学校で挨拶をがんばる

6月16日～30日…家庭も地域も挨拶いっぱいにするために、家庭や地域でも挨拶をがんばる

5, 6年生は、各学級1回ずつ、登校してから8時10分まで、正門で挨拶をするようにしています。1日は、5年1組の子どもたちが正門前で、登校するみんなに挨拶をしました。「すすんで」「明るく」「目を見て」挨拶をしている子どもは、「あいさつ名人」に認定され、取組期間が終了したら、「あいさつ名人認定書」を渡します。

挨拶は、コミュニケーションの第一歩です。学校の中だけではなく、地域の中で挨拶の輪が広がればよいなと思っています。



ICT機器を活用した教育活動の推進

糸島市における重点施策の中に、一人一台タブレットの積極的活用があげられています。南風小でも、各学年の実態に合わせて、活用方法を工夫して取り組んでいるところです。次のような活用をしています。



観察記録を交流



伝えたいことをプレゼン



動きを撮影して確認



友達と考えを交流

7月10日(土)の土曜授業の日に、タブレットを家庭に持ち帰り、2回目のオンライン授業を実施します。前回よりも、少し時間が長くなる予定です。

3度目の緊急事態宣言を受けて

6月20日まで、緊急事態宣言が延長になりました。このことを受けて、糸島市全体として6月の教育活動の見直しを図ることとなりました。

□6月12日(土)土曜授業の中止
この日に予定していた「引き渡し訓練」は9月の土曜授業に延期します。

□6月17日(金)と24日(金)学習参観の中止

□今年度の水泳学習は実施しない。

更衣を含め、マスクを着用しない時間が長くなることや、密集することが避けられないことから中止します。

放課後の過ごし方にも配慮が必要です。

◇スポーツ少年団等への体育館や運動場の使用は禁止されています。それに伴い、平日の放課後や休日も、子どもたちが運動場や体育館を使用することはできません。

◇この期間中は、他の家庭に遊びに行くことは、できるだけ控えていただくようお願いします。

学校では、ホームページに掲載しているガイドラインに基づき教育活動を行っています。各御家庭での感染防止対策についてもよろしくお願いいたします。

感謝：保護者・地域の皆さんの南風愛を実感しました



夏の訪れを前に、扇風機とエアコンの洗浄が必要になりました。5月22日(土)。PTA執行部の皆さんのお声かけにより集まっていた有志の皆様、洗浄をしていただきました。その中には「自分の子どもは卒業したけれど、南風小学校のためならば…」という思いで参加して下さった方もおられました。本当に、ありがたいことです。感謝しました。

緊急事態宣言下であるため、一つの教室を最小限の人数で行わなければなりません。南風小は天井が高く、取り外すのも一苦勞です。

それでも、子どもたちが気持ちよく学習できるようにと、作業を進めていただき埃だらけの扇風機やエアコンのフィルターがピカピカになりました。

ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。心より、御礼申し上げます。

清掃の日、黒板に子どもたちからのお礼のメッセージがありました

